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ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ПОСТРОЙКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 

И УПРАВЛЕНИЯ ВОЛГОБАЛТСТРОЯ

Среда, 20 февраля 1963 года

В воскресенье 17 фев
раля на агитпункте За
речного ^избирательного 
участка состоялась встре
ча строителей с кандида
том в депутаты област
ного Совета по Заречно
му избирательному окру
гу № 103 Ираидой Ми
хайловной Соковиковой.

В этот же день со 
своими избират е л я м и  
встретились кандидат в 
депутаты горсовета глав
ный инженер Дирекции 
строительства Волго-Бал

тийского водного пути 
Николай Павлович Ива
нов и кандидат в депу
таты районного Совета, 
секретарь к о м и т е т а  
ВЛКСМ производственно
го колхозного управле
ния Зинаида Петровна 
Туманова.

Силами учащихся вось
милетней школы № 2 
под руководством В П. 
Некрасовой был дан для 
избирателей интересный 
концерт.
Н. ВЛАДИМИРОВА.

| Я а в  с  т р  е ч  у  в ы б о р а м  в  С о в е т ы
Леонид Андреевич Власенкоошел б о л ь ш о й

Л  А  ф  Л  U  I

пика ТЩ ВаЖнЫм собЬш ием коллектива шлюза 
Е 6 строительного управления №  420 за
(стекшую неделю явилосЬ начало болЬшого 
стона на верхней голове шлюза. 

lu JnD f февраля после месячной подготовки 
fnnUD троители начали бетонирование первого 
изуче^лока днища объемом  302 кубом етра. З а  
ительфрвЬк четЬфе дня улоЖено 604 кубом етра, 
о в о я  Прораб ВЬшшевецкий и м аст ер  Чиков 
КлимайрилоЖили много усилий для т ого , чтобЫ  
ы заня одготовитЬ блоки к бетонированию  и 
атели спешно вести укладку бетона, 
бу. ] [ С напряжением трудиласЬ в эти  дни на 
1ения сладке бетон а бригада демобилизованных 
сов п! эинов, к оторую  возглавляет т ов . Никитин, 
[рованн Перед коллективом шлюза ст о и т  болЬ- 
78 зайая задача—до конца первого квартала пол- 
заседаостЬю закончить бетонирование днища 
гандиберхней головЫ в объеме 3 тЫ сяч кубомет- 
угказалиов, тем самЫм развернуть широкий ф р он т  
эте. lua >1ал±>лейших р аб от .
jeHiie j С. ИВАНОВА,
Зоты з начальник производственного отдела стройуп^ав-

ожено[_

“молена мастера Федоскова

кандидат в депутаты Верховно
го Совета Р С Ф С Р  по Белозер
скому избирательному округу 
№  280.

ления 420.
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— в п е р е д и
В коллективе Новинковского бетонного заво- 
последние дни впереди идет смена мастера 

Федоскова. Несмотря на затруднения, свя- 

ie с особенностями нынешней зимы, коллек- 

мены работает дружно и слаженно, выпол-

Товарищи избиратели, в день 
выборов голосуйте за кандидата 
нерушимого блока коммунистов 
и беспартийных Леонида Андрее
вича Власенко.

На избирательном участке 
строителей

На днях в агитпункте Поселкового 
избирательного у ч а с т к а ,  где бу
дут голосовать строители, состоялось 
совещание членов участковой избира
тельной комиссии и агитаторов.

Заведующий агитпунктом К. Н. Ма
лое и председатель участковой избира
тельной комиссии А. В. Овчинников 
ознакомили присутствующих с граница
ми участка и с биографиями кандида
тов в депутаты.

Кандидатами в депутаты городского 
Совета в границах участка баллотируют
ся по избирательному округу № 10 
А. В. Казаринов, № I t  — Н. И. Васин, 
№ 12 — В. В. Абрамов и № 13— Т. И. 
Балацко. В районный Совет выдвинут 
Н. В. Кобрысев, в областной—И. М. Со- 
ковикова и Верховный Совет РСФСР — 
Л. А. Власенко.

Задача агитаторов сейчас состоит в 
том, чтобы разъяснить избирателям био
графии кандидатов в депутаты, органи
зовать агитационную работу так, чтобы 
все избиратели приняли участие в го
лосовании.

Е. БЕРКОВИЧ.

в чи| задание по выдаче 
а. Смена выдает 

адо об4на до 120—150 ку- 
за раЭтров.
;спереб^рошо работают мо- 
продуйсты Чащин и Садов- 
<оводит| электрик Дворянки- 
организЬператор Целобенок, 
^союзаьри Филимонов и
конкре^ев, рабочие Рань- 

:ая и Самкина.
:едует пожелать кол- 
иву смены и в даль- 

:та стРлдем трудиться с та- 
[же напряжением.

Ускорить подготовку жилых помещений

пению

явлени]
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С. ГУЛИН,

главный диспетчер 
Волгобалтстроя.

земляных работ
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Грахтмапа|вая графа — план февраля, 

ы Девять _  выполнение.
Новин КОВ!
пину Г г /  ТЬ1Сячах кубометров)

1анления |о по ВВС 494,8 176,3

и числе 
гвеннымн

т п ргш змеханизация
олонна № J38
Дппння № 6

Тираной

264,8 69,3

85 36,1

105 43,4

40 22,5

— 5,2

Мехколонна № 6, полу
чив приказ Минтрансстроя 

jo передислокации на Вол- 
гобалтстрой, выехала на 
строительство канала, оста
вив на прежнем месте бла
гоустроенные жилые поме
щения.

Для размещения рабочих 
мехколонны и их семей 
приказом по Волгобалтст- 
рою строительное управле
ние № 420 обязано было к 
15 января с. г. восстановить 
в поселке Пахомово-3 семь 
жилых зданий.

Со времени выхода в 
свет этого приказа прошло 
уже более двух месяцев, 
но ни одно из зданий не 
восстановлено. Работы ве
дутся крайне медленно.Тех
ническое руководство на 
этих объектах осуществ
ляется слабо. Прораб тов 
Тезиев и мастер тов. Заха
ров восстановлению зданий 
уделяют мало внимания, на 
объектах они бывают ред
ко. Качество ремонта низ
кое, из-за отсутствия строй
материалов-кирпича, гвоз

дей, опилок и других ра
бочие часто простаивают.

Руководство стройуправ
ления № 420, зная, что 
жилье готовится для се
мейных рабочих, в трех 
зданиях не установило 
плит. Где же готовить пи
щу строителям?

Начальник управления 
тов. Нагорных задержку с 
ремонтом зданий объясняет 
недостатком транспорта и 
материалов, нередко стара
ется избежать разговоров 
на эту тему.

Видя, что ремонтные ра
боты идут медленно, мех- 
колонна оказывала управ
лению помощь, для подвоз
ки материалов выделялись 
две-три автомашины. Но 
использовались они плохо, 
часто простаивали. На не
большом расстоянии дела
ли за день по одному-два 
рейса.

Положение же у нас ис
ключительно тяжелое. Во 
многих комнатах с неболь
шой полезной площадью 
размещено по две семьи.

Здания, где мы сейчас жи
вем, предназначены для хо
лостяков. В комнатах нет 
кухонных очагов для при
готовления пищи. Поэтому 
вынуждены готовить обеды 
на электроплитках.

В мехколонне 55 учащих
ся 1—9 классов. Вследствие 
скученности и невозмож
ности готовить уроки успе
ваемость детей резко сни
зилась.

Если и впредь восстанов
ление зданий будет про
должаться такими же тем
пами, то они будут готовы 
для размещения рабочих 
не раньше мая.

У нас трудятся кадровые 
рабочие - механизаторы с 
производственным стажем 
по 10—12 лет. Очень важ
но закрепить их на строи
тельстве. Но в связи с та
кими тяжелыми бытовыми 
условиями некоторые из 
них уже ставят вопрос об 
увольнении. Допустить это
го мы не можем.

Руководству Волгобалт
строя и строительному

На заседании президиума 
постройкома

На состоявшемся на днях заседания прези
диума объединенного построечного комитета 
подведены итоги работы подразделений Вол
гобалтстроя за январь.

Лучших показателей в работе добился кол
лектив строительного управления №  419, вы
полнивший январский план в денежном выра
жении на 135,8 процента. Победителям в со
ревновании присуждено переходящее Красное 
знамя.

Отмечена хорошая работа стройуправления 
№  420.

По промышленным пред
приятиям первенство в со
ревновании занял коллектив 
конторы энергоснабжения и 
связи. Этому коллективу так
же присуждено Красное зна
мя.

управлению № 420 восста
новление зданий для раз
мещения рабочих мехко
лонны надо считать одной 
из своих первоочередных 
задач. От этого будет за
висеть выполнение госу
дарственного плана работ, 
установленного мехколонне.

Д. К0БЗЕВ, 
начальник мехколонны.

М. ЕПИФАНЦЕВ, 
секретарь парторганизации.

В. СТАРЦЕВ, 
секретарь комсомольской 

организации.

Укладка бетона 
в сооружения Волго- 
Балта на 19 февраля

Первая графа—февральский план, 
вторая—выполнение.

(в кубометрах)

СУ—420 4690 2118
СУ—418 4800 1506
СУ—419 4300 1306
СУ—421 2480 946

Итого по ВБС 18270 5876
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Заочный
семинар в н ера зры вн о й  св я зи

С ЖИЗНЬЮ, С ПРОИЗВОДСТВОМ

Из опыта

ПРОПАГАНДИСТОМ
** э к о н о м и ч е с к и х  

кружков я работаю с 
1957 года. На многолет
нем опыте убедился, что 
учеба приносит желае
мые результаты только 
тогда, когда она постоян
но связана с задачами 
коллектива, когда каж
дое занятие по-настояще
му волнует слушателей.

В .этом году веду се
минар по изучению эко
номики строитель с т в а 
при партийной организа
ции с п е ц у п р а в л е -  
ния № 478.

Состав 0сн о  8 н 0 й
РЛУШЯТРЛВЙ со с т а в  с л У ш а *слушателей телей_  инже.

нерно-технические работ
ники, многие из них с 
высшим образованием, а 
некоторые—практики.На
до прямо сказать, что 
когда мы комплектовали 
этот семинар, некоторые 
руководящие работники 
не желали в нем учить
ся. Тем, у кого высшее 
образование, казалось, 
что ничего нового они 
не могут получить из 
этой учебы, практики же, 
наоборот, боялись, что 
им не по плечу изучение 
экономики строительства. 
Но все же партийному 
бюро удалось убедить 
всех товарищей, что та
кая учеба необходима. 
Вначале занималось 17 
человек, затем влилось 
еще пять.

Составлен .?о-
ПЛаН рой половине 

октября. До начала их я 
внимательно познакомил
ся с учебной программой, 
составил для себя „шпар
галку", куда записал кто 
будет готовить ту или 
иную тему. Такой план
чик был составлен не 
отвлеченно, а с учетом 
специфики работы каж
дого слушателя. Напри
мер, тема „Планирование 
строительства“ была за
ранее дана готовить на
чальнику планового от
дела тов. Егоровой. Та
ким же образом были 
распределены и другие 
темы.

Наглялнме п Ри ш д о с ь  
П(1П|Я? НЫВ продумать, ка-

П0С00ИЯ кие наглядные 
пособия можно приме
нить по изучаемым те
мам. Слушателями были 
подготовлены ряд схем, 
стендов, диаграмм.

„Строительство и его 
роль в создании матери
ально - технической базы 
коммунизма“—так называ
лась первая тема наших 
занятий. Читая лекцию, 
я иллюстрировал диаграм
мами и схемами, кото
рые мы сделали по свое
му строительству. Судя 
по собеседованию, слу
шатели неплохо уяснили 
этот вопрос.

Особую ело ж н о с т ь 
представлял собой раз
дел „Улучшение струк
туры капиталовложений". 
Структуру капиталовло
жений мы изобразили 
в виде схемы, в которой 
отразили три главных 
момента: сколько зани
мают в этой структуре 
механизмы и оборудова
ние, сколько изыскатель
ские работы и трудовые 
затраты. С помощью это
го пособия суть дела 
глубоко поняли и прак
тики, никогда не изучав
шие этого вопроса, тем 
более, что раздел был 
детально разобран при
менительно к нашим 
условиям работы, 

о портр Тему „Орга- 
u ны управления
Р6ШВНИИ строит е л ьст- 
ноябрь- вом“ пришлось 

СКОГО Пле- п о в т о р я т ь  
H V N ia  дважды. Вна- 
* чале мы изу

чили ее до ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС. Пле
нум внес существенные 
изменения в управление 
строительством. Поэтому 
схему управления строи
тельством, которая была 
заранее изготовлена, за
ново переделали. Глав
ное внимание в изучении 
этой темы было обраще
но на специализацию 
строительства. По этому 
вопросу выступил на
чальник производствен
ного отдела гов. Андреев. 
Живой интерес вызвали 
вопросы проектирования, 
централизации управле
ния капитальным строи
тельством. Все подразде
лы темы были освещены 
уже по-новому, в свете 
решений н оя б рь ск ог о  
Пленума.

Восемь часов потрати
ли мы на изучение темы 
„Планирование строи
тельства”, хотя первона
чально, до Пленума, ду
мали уложиться в четы
ре часа. Вводную лек
цию прочитала начальник 
планового отдела тов.
Егорова. Лекция была 
построена целиком на
разделе доклада Н. С. 
Хрущева „Планирование 
строительства", и были 
освещены конкретные во
просы планирования не
посредственно в нашем 
управлении.

Rupnnpu По В0ПР°сам
онвдрси промфинплана
хозрасчет строительс т в а 

выступали на семинаре
начальник производствен
ного отдела тов. Андреев 
и главный бухгалтер тов. 
Галимджанов, первый — 
по технической части, 
второй—по финансовой.

Занятия по этой теме 
вылились в серьезный 
деловой спор наших про
изводственников и пла
новиков. В ходе занятий 
выяснилось, что на ни

зовых участках строи
тельного управления не 
внедрен хозрасчет, а это 
отрицательно сказывает
ся на выполнении плана 
работ. Практическим ре
зультатом изучения темы 
явилось то, что с 1 янва
ря текущего года хоз
расчет во всех подраз
делениях внедрен и уже 
в первый месяц он дал 
неплохой экономический 
эффект.

Узловой Индустриали- 
j  аливип зация СТрои-

ВОПрОС тельства — это 
самый узловой вопрос 
для нашего управления, 
и мы не торопились его 
свертывать. Общую лек
цию прочитал замести
тель начальника произ
водственного отдела тов. 
Жербинадзе. Начальник 
отдела тов. Андреев рас
сказал о плане органи
зационно - технических 
мероприятий по управ
лению на текущий год. 
Проект плана подвергся 
большим поправкам и от 
этого стал более совер
шенным. Слушатели се
минара определенно сы
грали свою положитель
ную роль. Вопрос волно
вал каждого.

С огромным интересом 
было прослушано и вы
ступление начальника на
шего управления тов. 
Вавилова. Он рассказал 
о новой отечественной 
технике в гидромехани
зации нашей страны, о 
том, какими технически
ми новинками распола
гают в этом отношении 
иностранные государства. 
Слушатели поняли, что 
перспективы у гидроме
ханизаторов замечатель
ные, в ближайшем бу
дущем на смену устарев
шей технике придет но
вая, более совершенная 
и мощная.

Обстоятель- 
Слушатели ное изуче н и е 

ВНОСЯТ вопросов ин- 
П О е Д Л О Ж е - Д У С Т р и а  л и з а -  

НИ|. ции строитель
ства заставило 

многих слушателей за
думаться над тем, нель
зя ли усовершенствовать 
имеющееся на вооруже
нии строителей оборудо
вание. И вскоре появи
лась первая добрая лас
точка: начальник зем
снаряда т. Реус в содру
жестве с главным техно
логом треста переобору
довали фрезу, сделав ее 
более мощной. Это было 
вызвано необходимостью. 
Работать на рытье кана
ла строителям приходит
ся в очень сложных гео
логических условиях.Кор
ни погибших деревьев, 
огромные валуны — все 
это сдерживает ход 
строительных работ. Фре
за старой конструкции не 
брала этих препятствий.

Опробование же новой 
фрезы дало отличные 
результаты. Сейчас мы 
внедрим ее на всех зем
снарядах. Это во много 
раз повысит производи
тельность труда механи
заторов, даст возмож
ность ускорить прорыв
ку канала.

На ОЧе- О ч е р е д н а я

прпнпм тема занятий~
(|сдпдт производитель-
ЗЗНЯТИИ ность труда. С 

ведущей лекцией высту
пит заместитель началь
ника планового отдела. 
Содокладчиком б у д е т  
председатель постройко
ма А. Черепов. В этой 
теме найдут свое отра
жение вопросы организа
ции труда, социалисти
ческого соревнования в 
свете решений ноябрь
ского Пленума ЦК КПСС. 
Специально стоит во- 
п р о с, как у нас в 
спецуправлении решают
ся задачи повышения 
производительности тру
да.

Как пр опа 
гандисту, мне 
не приходится 
обижаться на 
пасси в н о с т ь 
своих слуша

телей. Особенно активны 
на занятиях начальник 
планового отдела т. Его
рова, инженер этого же 
отдела т. Александрова, 
председатель постройко- 
ма, староста кружка 
т. Черепов, старший ин
женер производственно
го отдела т. Золотухин и 
многие другие.

Корень всех занятий—

пропагандист!

П Т  АТЬ ЕЙ ПРОПАГАНДИСТА
организации специализирова 

управления № 478 Ф. М. Пани 
редколлегия нашей газеты отнрьн 

заочный семинар об от 
работы пропагандистов, 

Редноллегия обращы 
н пропагандистам с npi 
бой: пишите, товара
о работе нрумнов и ее 

наров, поделитесь опьп 
ведения занятий, рассни 
т е  о хороших ваших ш 
наниях, сообщите, что 
волнует, как вы с помо 
партийных организаций с 
раетесь преодолеть поен 
шив вас неудачи. Ж 
ваших писем.

Актив
ность

слушате
лей

К» 1

наши дела. Без обе; 
дения конкретной обе п  
новки, сложившейся 
специализи р о в а н Hpe4fi 
управлении и на низо£апо 
участках, не обходится1ись 
одно занятие. Вот п13 " f 
му все слушатели |0Q 
являют неослабный и^а ’ 
рес к изучению вопро^ 
экономики строительсь^ф 
Каждое занятие прин(|3ди 
новые знания, заставл^ 
творчески труд и т ь|и 
изыскивать дополните п 
ные резервы в произв 
стве работ.

Коллективы м н о 
земснарядов и зему( _ jj

т а к.:ов

ft

новок, а
управление в цаДОХ{_ 
успешно справляете* 
выполнением произв.НЗш 
ственного плана. И И,ени] 
ска за ть , что во m ho lh 
этому содействует 
номическая учеба и ю у . 
нерно-технических 
ников.

Ф . ПАНЧЕНКСих
пропагандист семинара! 

изучению эконом^ 
строительства специализирован: 
ванного управления № 4’ельн<

________  етов,
еску! 
ерхо

Строителя ©3 с At о - Ъ а л т аъ т ы
----------------------------- сах j

сК о о л о  в ы с т у п л е н и я

Лучше организовать досуг 
молодежи

1ческ
эдъе!

Под таким заголовком в нашей 
газете от 12 февраля была напе
чатана заметка о том, что в по
селках Пахомово-2 и 3 не орга
низован досуг молодежи. Пред
седатель построечного комитета 
СУ-420 тов. Майер сообщил, что 
партбюро и постройкой прини
мают меры по устранению недо
статков, указанных в газете. На 
днях закончен ремонт и обору

дование клуба. 16 ф е в р а л я  

после р а б о ч е г о  дня сюда 

собрались строители на вечер. В 

клубе уютно. Здесь есть библио

тека, комната отдыха, комната для

С;

Hapi
настольных игр, пианино. ?ты 
дован агитпункт. >шов

Комитет комсомола, в«л_ 
ляемый А. Мельником, hi 
ряд интересных мероприя 
организации отдыха стройСШе 
Создается коллектив худрств 
венной самодеятельности,ублИ1 
работать спортивная секць 
толюбители могут занима4 
фотокружке. >ДРОС

Теперь весело будет л ъ'брав 
хомовских поселках. Дело ндид 
лодежью. Вам, юноши и деЕ ка| 
надо так организовать дел 
бы отдых был веселым, и1*т“ля 
ным и полезным.

Путевки в дома отдыха
В текущем году уже многие 

строители Волго-Балта побывали 
в домах отдыха. И на будущий 
месяц построечный комитет 
имеет 15 путевок.

Желающие получить путевки 
могут обратиться в объединен
ный постройкой, а также по

строечные и местные ксВ 331 
стройуправлений и ДРУги),сов г 
разделений Волго-Балта, 
ся путевки в дома отды#Рате.' 
зинской ССР, Московскою— 3 
нинградской, Ярославской 
тройской и Кировской об/ Bep j

л. пироговская0̂
«— — р и Г'с

Р Е Д К О Л Л Е Г И ен °Ы1

Газета выходит 

в среду и субботу
Адрес редакции: г. Вытегра, Вологодской области, улица III Интернационала, 2|6, телефон № 91.

Заказ № 318 г. Вытегра, Вологодскей области, районная типография.

стью
-------- льств;

Тирй го; 
оил с


